

COMUNICADO DE LA COORDINADORA DE DELEGADOS DE CC.OO. EN TRW ESPAÑA

El 27 de noviembre de 2014, nos reunimos los **delegados de CC.OO. de las plantas de TRW en Vigo y Porriño de Galicia. Pamplona, Egües, Mutilva y Corella de Navarra. Alfaro de la Rioja. Olvega de Castilla-Leon. Y Arganda del Rey en Madrid.** Contando con la presencia de Juan Carlos Alvarez Liébana (Secretario de Política Industrial), Isabel Fernández (Responsable de Componentes de Automoción) y Chechu Rodríguez (Secretario General de la Federación de Industria de Navarra).

Constatamos que TRW, a nivel mundial, en los 9 primeros meses de 2014 ha obtenido unos beneficios netos de 653 millones de dólares (46 millones más que en el mismo periodo de 2013. Por su parte TRW España obtuvo un beneficio neto en 2013 de 29,8 millones de euros (5,3 millones más que en 2012).

Con estos beneficios pensamos que no existen razones que justifiquen ajustes de plantilla, y mucho menos, cierres de centros de trabajo en España.

En medio de la grave crisis económica que está atravesando el estado Español, los delegados de CC.OO. hemos trabajado para garantizar el máximo número de puestos de trabajo. Así vamos a seguir, pero con estas cifras de beneficios también vamos a plantear ante la dirección de TRW la necesidad de mejoras salariales reales, e inversiones tecnológicas en las fábricas que garanticen el futuro de las mismas.

También analizamos detalladamente el proceso de compra de TRW por parte de ZF. El nuevo grupo industrial resultante va a ser uno de los tres más grandes del sector de componentes para el auto. Nuestra prioridad, a través de nuestra participación sindical en el Comité de Empresa Europeo y el Comité Reducido, va a ser defender que en la nueva multinacional las empresas del estado Español mejoren en su actividad industrial, para mejorar en cantidad y calidad del empleo.

En las elecciones sindicales nos hemos planteado como objetivo mantener la amplia mayoría sindical que tenemos (más del doble de delegados respecto a la segundo sindicato). Y ya hemos logrado un objetivo muy importante como es que CC.OO. está presente en todos los centros de trabajo de TRW en España.

Frente a una multinacional que coordina todas sus actividades a una escala mundial y europea, los trabajadores tenemos que coordinarnos también entre las plantas españolas y tener una voz fuerte en Europa ante la dirección de TRW.

Animamos a los trabajadores y trabajadoras de TRW España a afiliarse a CC.OO., pues esta crisis económica, que tanto sufrimiento está causando a los trabajadores, también ha demostrado que en aquellas fábricas donde la sindicación de los trabajadores es grande se puede luchar mejor por defender nuestros derechos laborales y puestos de trabajo.